

Können wir es schaffen?

Jo, wir schaffen das!

Liebe Eltern,

in den nächsten Wochen dreht sich bei uns im Kindergarten alles um das Projekt „Bauen wie Bob der Baumeister“

Kinder erobern sich die Welt selbstständig. Sie wollen sie mit ihren Händen begreifen und mitgestalten. Und genau dies tun Bob und seine Freunde. Alle Arbeiten, die in der kleinen Gemeinde anfallen, erledigt Bob mit seinen Freunden.

Auch in Heisterbacherrott erleben die Kinder viele Baustellen, einige Familien haben gebaut oder fangen gerade an.

Die Umgebung bietet somit viele Beobachtungsmöglichkeiten für die Kinder.

Wir schaffen zu diesem Projekt einige neue Spielmaterialien zum Bauen und Konstruieren an, werden mit Werkzeug umgehen und Materialien bereitstellen (alte Autoreifen –Kartons –Decken-Klammern-Handtücher) die die Kinder zum kreativen Bauen anregen sollen.

Ziele unseres Projektes:

- **lustvolles Lernen mit allen Sinnen**
- **physikalische Gesetzmäßigkeiten kennen lernen**
- **elementare Materialerfahrungen**
- **soziale Erfahrungen (Frustr-Toleranz)**
- **Umgang mit echten Werkzeugen erfahren**
- **hohes Maß an Selbstständigkeit erlangen**
- **Erfahren, dass sie selbst ihre Umwelt mitgestalten können**
- **Konfliktbewältigung**
- **Teamarbeit**
- **Geschicklichkeit (z.B. beim Hämmern und Sägen)**

Bob und Wendy sowie all ihre Freunde werden im Kindergarten an Wänden und Fenstern zu finden sein. Das Team von Bob besteht aus leicht anthropomorphisierten Baumaschinen, die ihre Scheinwerfer wie Augen rollen oder ihre Kühlgitter wie ein Mund verziehen können, um ihre Gefühle auszudrücken. Sie sind relativ realistisch als Fahrzeuge, aber gleichzeitig als menschliche, individualisierte Figuren gestaltet.

Die aushängenden Wochenpläne informieren sie genauer!

Karneval:

An Weiberfastnacht und Karnevalsfreitag können sich die Kinder verkleiden wie es ihnen gefällt. Wer sich nicht verkleiden mag, muss sich auch nicht verkleiden.

An beiden Tagen brauchen die Kinder kein Frühstück. Das Mittagessen entfällt, aber die Kinder werden bis 14:30 betreut.

Rosenmontag gehen wir dann als Bauarbeiter Truppe mit dem Rosenmontagszug.

Februar 2017